

les différents postes qu'il a occupés, il a su se concilier, dans la mesure du possible, l'estime et la confiance de tous.

M. Boucher était un causeur intarissable et assez intéressant sur certains sujets. Il était ce qu'on peut appeler un répertoire vivant, bourré de réminiscences de tout genre, d'historiettes et de recettes en nombre infini. Sur ce dernier point, il faisait un peu songer au médecin malgré lui. Ces mille et un détails, qui comptaient plusieurs infiniment petits, étaient gravés dans sa mémoire en caractères presque ineffaçables. Si l'occasion de les rééditer lui était fournie, la nouvelle édition ne différait jamais des précédentes, même d'un simple *iota*. Il avait beau puiser dans ses souvenirs et les jeter aux quatre vents du ciel ils ne cessaient de se presser sur ses lèvres avec la même abondance. Il n'est donc pas étonnant qu'il fût, comme nous venons de le dire, un causeur intarissable.

Les funérailles de cet excellent confrère ont eu lieu à la Pointe-aux-Trembles, le 17 février dernier, en présence d'une affluence considérable.

Le service funèbre a été chanté par l'Archevêque de Québec assisté de M. Godin, curé de Saint-Augustin, comme diacre, et de M. Jolicœur, curé de Sainte-Catherine, comme sous-diacre; M. Rousseau, curé de Deschambault, remplissait la fonction de prêtre-assistant, et M. Arsenault, sous-secrétaire, agissait comme cérémoniaire.

On remarquait au chœur: M. le chanoine Bochet, curé de Sainte-Anne de la Pérade; MM. Hoffman, curé de Charlesbourg, Faucher, de l'Ancienne-Lorette; Casault, de Saint-Alban; Chabot, ancien curé; Gauthier, de Saint-Basile; Dubé, de Sainte-Julie; Gosselin, du Cap-Santé; Soulard, des Ecureuils; Giroux, de Saint-Ambroise; Lemieux, du collège de Lévis; Hudon, de Sainte-Jeanne de Neuville; Boutin, desservant de la Pointe-aux-Trembles; Nunesvais, du Patronage; Bernard, de Sainte-Christine; Brunet, vicaire de Saint-Roch; Piché, vicaire de Saint-Joseph de Lévis; Boyd, vicaire de Saint-Damien; Desroches, vicaire de Sainte-Angèle de Saint-Malo; Giroux, vicaire de Saint-Augustin; et Chs. Rochette, ecclésiastique du Séminaire de Québec.

Que nos lecteurs veuillent bien ne pas oublier dans leurs prières l'âme de celui que la mort vient de ravir à l'affection de ses paroissiens!

D. G.